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《一般質問者一覧》 
（令和５年２月定例会） 

【３月１日（水）】 

１．鎌 田 礼 二 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

 (1)市民人口について 

    ①市民人口の動向は 

    ・現在の人口は、現在の合計特殊出生率は 

    ・今後の人口動態は、今後の合計特殊出生率は 

    ②市民人口増加策について 

    ・現在の人口増加策とその成果は 

    ・令和５年度の市民人口増加策は 

    ③私の考える人口増加策 

    ・道路整備 

    ・安心安全なまちづくり 

    ・他市町に無い飛び抜けた施策 

    ・魅力ある街づくり 

    ・教育レベル向上 

    ・浦戸の再生 

   (2)自主財源の確保について 

    ①市税について 

    ・今年度の市税の見通しは 

    ・令和５年度の市税と増加策は 

    ②令和５年度財源確保策は 

    ・縮小や廃止事業は 

    ・その他の確保策は 

    ③ふるさと納税について 

    ・今年度の見通しは 

    ・令和５年度に向けて 
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   (3)市立病院について 

①現在の収支状況 

・現在の一般会計からの繰り入れは 

・今年度の収支見通しは 

②病院の今後について 

  ・今後の方向性は 

 (4)魚市場について  

①現在の水揚げと今後の見通し 

    ②今年度の収支見通しは 

    ③今後の改善策は 

 

 

２．伊 勢 由 典 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)令和 4 年度施政方針及び予算執行と新年度の課題等について 

    ①市政運営の基本方針の到達点について 

    ②第 6 次長期総合計画の到達度について 

    ③重点課題と未来への投資の到達度について 

    ④残された課題と市長の所感について 

   (2)令和 5 年 1 月 4 日の佐藤市長の記者会見における「しおナビ 100 円 

バスとＮＥＷしおナビ運賃見直しの発言」について 

    ①運賃見直し発言の真意について 

    ②発言の重大性と市長認識と議会と市民への説明責任について 

   (3)ＮＥＷしおナビ 100 円バスの運行拡充について 

①市営清水沢住宅から出される土日運行と平日増便を求める声に 

ついて 

   (4)高齢者の交通手段としてのデマンド型交通 （利用者の予約に応じる 

運行公共交通）について 

    ①デマンド型交通と塩竈市の政策的捉え方について 

   (5)宮城県県営住宅等の集約に伴う移転支援の方針（中間案）と塩竈市の 

住宅政策の今後の影響と考えについて 

    ①昨年 12 月 12 日に出された宮城県県営住宅集約・廃止方針について 

②塩竈市内の県営住宅廃止計画と塩竈市の考えについて 
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   (6)宮城県水道広域化推進プランについて 

    ①水道広域化と市町村の議論について 

②宮城県の水道料金改定について 

③塩竈市水道事業基本計画と今後について 

   (7)西塩釜駅のプラットホームへのエレベーター整備について 

    ①塩竈市の考えについて 

 

 

３．菅 原 善 幸 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)市長の政治姿勢について 

    ①四年間の取り組まれた成果について 

   (2)人口増加対策について 

    ①人口増加対策に向けた取り組みについて 

   (3)ＤＸの推進について 

①ＤＸに対する行政の取り組みについて 

 (4)外国人技能実習生の就労実態について  

①外国人技能実習生の現状と今後の取り組みについて 

 

 

４．志 子 田 吉 晃 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

 (1)消費税の影響について 

    ①塩竈市の財政上の消費税の影響について 

    ②塩竈市民の生活上の消費税の影響について 

    ③市内企業の消費税の影響について 

   (2)人口減少防止対策について 

    ①塩竈市の人口動態について 

    ②人口減少の原因と対策について 

    ③少子化対策について 

   (3)新型コロナウイルス感染防止対策について 

①新型コロナワクチンの効果について 

②新型コロナワクチンのデメリットについて 

  ③新型コロナ後遺症の救済対策について 
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 (4)ごみ処理施設について  

①ごみ処理の状況について 

    ②塩竈市指定ごみ袋について 

    ③廃プラ発電・サーマルリサイクルについて 

(5)インフレ対策について 

    ①市内全般のインフレ対策について 
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【３月２日（木）】 

５．土 見 大 介 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)浦戸振興について 

    ①過去の取り組みの総括は 

    ②浦戸再生プロジェクトの進捗状況は 

    ③交流・関係・定住人口を増やすためには 

   (2)子育て支援について 

    ①過去の取り組みの総括は 

    ②見えない損失をどう捉えているか 

   (3)職員の人財育成について 

①市民の主体性を高める行政とは 

    ②これからの職員に求められる素養とは 

③これからの職員育成に資する施策は 

 

 

６．浅 野 敏 江 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)子育て支援 

    ①妊娠から出産・子育てに関する切れ目のない支援 

    ・流産・死産で子どもを亡くした家族へのグリーフケアについて 

    ・リトルベビーに対する支援 

   (2)学校教育 

    ①教育機会確保法の認識の推進 

    ・コロナ禍の 3 年間の学校生活について 

    ・不登校児童生徒に対する学びの提供 

   (3)観光事業について 

①歴史的遺産「貞山運河－御舟入堀」の活用について 

②広域観光について 

 (4)空き家対策  

①「特定空き家」にならないための対策 

②「空き家の終活」についての講習・相談について 
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７．志 賀 勝 利 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)令和４年２月施政方針での「ゼロカーボンを目指す」について 

    ①その具体策について 

   (2)市立病院について 

    ①経営健全化について 

    ②市立病院の経営形態について（公営か民営か） 

   (3)国道４５号線の市内渋滞緩和策について 

①その具体策について 

 

 

８．曽 我 ミ ヨ 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

 (1)新型コロナウイルス感染症対策について 

    ①国の新型コロナウイルス感染症対策はどう変わるのか 

    ・感染症法の位置づけ、ワクチン接種、感染者の自己負担 

    ・病院など医療体制について 

    ・高齢者福祉施設における支援策について 

   (2)地域経済について 

    ①新型コロナウイルス感染症と物価高騰における中小事業所の現状と 

課題について 

    ・新型コロナウイルス対応融資（ゼロゼロ融資）の現状と新たな支援 

策について 

    ・高圧電力利用事業者の電気料金に対する支援策について 

    ②消費税・インボイスによる影響について 

   (3)子育て支援策について 

①国の異次元の子育て支援策で何がどう変わるのか 

・児童手当、教育費の負担軽減（学校給食費無償化） 

・子ども医療費助成に対する国の支援 

・現行の保育料軽減策と負担となっている部分についての支援策に 

ついて 

 (4)市長の市政運営について  

①公約およびその総括と今後の課題について 


